

Jasmin, Marion und Nina sind im Finale

Songkontest Vorrunden sind abgeschlossen – „Superstar“ wird in Kastellaun gekürt

■ **Gemünden.** Der Hunsrücker Songkontest ist in die vierte Runde gegangen. Im Gemündener Hof wurde der „Superstar“ ermittelt. Sabrina Schub aus Kirchberg und Günter Schub aus Nannhausen moderierten. Jeder Bewerber musste jeweils zwei Lieder vortragen. Bewertet wurden Stimme, Auftreten und Kleidung. Der Applaus des Publikums wurde dabei von einem Anzeigergerät in Dezibel gemessen und in die Bewertung der Jury mit eingerechnet. Die Zuschauer konnten auf den Favoriten des Abends tippen und so an einer Verlosung im Finale teilnehmen.

Unter Beifall wurden die ersten drei Plätze ermittelt. Jasmin Anna aus Morbach belegte mit den Liedern „Price Day“ (Jessie J.) und „Jar of hearts“ (Christina Perry) den ersten Platz. Zweite wurde Marion Braun-Gebhard aus Morbach mit „Feels Like Home“ (Edwina Hayes) und „Someone like you“ (Adele). Platz drei sicherte sich Nina Bank aus Hottenbach mit den Liedern „Who knew“ (Pink), und dem Song „Halleluja“ (Alexandra



Hunsrücker Songkontest: die Sieger Marion Braun-Gebhard, Nina-Sophie Bank und Jasmin Anna mit den Moderatoren Sabrina und Günter Schub

Burke). In der Jury saßen Sabrina Wolfs (Simmern), Monika Morschäuser-Rockenbach (Gehlweiler) und David Müller (Altweidelbach). Am Geräuschpegelmesser war Verena Schub aus Nannhausen mit von der Partie.

Mit einer „Klopferparty“ wurde der Abend beendet. Die Party wurde dabei von DJ Florian Rockenbach aus Gehlweiler ins rechte Licht gerückt, die auch für den perfekten Sound sorgte. Sieger und Preisträger der Plätze eins bis drei

kommen in die Finalrunde. Hier wird dann der Gesangswettbewerb unter allen Gewinnern jeder Runde ausgetragen, um den eigentlichen Superstar des Hunsrücks zu ermitteln. Damit sind die Vorrunden abgeschlossen.

⊕ Das Finale findet am Samstag, 17. November, im Kastellaun „Tivoli“ statt. Anmeldungen werden auf der Internetseite unter www.hunsruecker-songkontest.de oder unter Tel. 06761/965 79 9 entgegengenommen.